



Fecha de impresión: 29/04/2024



La UPS rinde cuentas de su gestión en el año 2014 a través del Informe de su Rector , en cumplimiento con el art. 204 de la Constitución de la República del Ecuador.

El próximo martes 10 de marzo en el auditorio Monseñor Leónidas Proaño a partir de las 10h00, se llevará a cabo el acto de rendición de cuentas del Rector de la Universidad Politécnica Salesiana, Padre Javier Herrán Gómez, a la sociedad.

El informe contempla la presentación de las diferentes actividades que se han cumplido en la Politécnica Salesiana en los ámbitos académico, docente, administrativos, económicos, entre otros. También, se darán a conocer a la comunidad los logros alcanzados en la investigación, la participación de los estudiantes y docentes en los distintos Congresos Nacionales e Internacionales con la presentación de varios paper o artículos académicos científicos, investigativos, que han sido y serán publicados en Scopus y otras revistas indexadas.

A este acto de trascendental importancia para la institución salesiana, han sido invitados las principales autoridades de la provincia, de educación superior, sus estudiantes, docentes, empleados, trabajadores y la ciudadanía en general.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)